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３．米山功労者感謝状授与
４．会長報告
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７．委員会報告
８．クラブフォーラム 理事･役員就任挨拶
９．点 鐘

◆米山功労者
感謝状授与

<第２回>
前原榮一君

近藤会長◆会長報告
１． 日(金)の桐生 ＲＣ会長幹事会の審議事項をご１０ ５

報告致します。主に 月 日の合同チャリティゴル９ １５
フコンペと夜間例会について審議しました。ゴルフ
の会場は太田双葉カントリークラブです。内容につ
きましては例年通りですので、多くの参加をお願い
致します。また、 月 日に予定しておりますＩＭ２ １３
とガバナー歓迎会については一部異議が出され、次
回の会長幹事会で意見調整を行う予定です。

２． 日 月 朝 時に、亀山桐生市長さんを会長･幹事１３ ９( )
･髙森広報活動委員長で表敬訪問して参りました。こ
れで、全ての表敬訪問が終了しました。

３． 日 火 午後 時 分から 年生対象の大間々高１４ １ ３０ ３( )
校進路支援講話が、大間々図書館視聴覚室で行われ
ました。今回は病院や介護施設等に従事されている
方を講師にお願いしたいとの事でしたので、東郷学
君と石戸悦史君のお二人にお引き受け頂きました。
私と新木奉仕プロジェクト委員長も同席させて頂き
ましたが、とても素晴らしい内容で好評でした。

幹事◆幹事報告 小林(惠)

◇次例会は駐車場が混み合う事が予想されますので、
お早めにお出掛け下さい。

７ ９◇プログラム内容に変更が生じましたので、再度 ～
月のプログラム予定表を配布致しました。

◇ 月 日(金)の桐生タイムス紙に、同社を表敬訪問に７ １０
（各テーブルに配布）伺った記事が掲載されました。

◇ 月 日(木)の桐生タイムス紙と本日の上毛新聞に７ １６
大間々高校進路支援講話の記事が掲載されました。

（各テーブルに配布）

（ ）◇ハイライトよねやま１８４が配信されました。 各テーブルに配布

◇樹徳高校･中学校より暑中見舞の葉書を頂戴しました。
◇例会変更のお知らせ

太田南ＲＣ 8/11(休)､8/18､8/25 藤岡北ＲＣ 7/28
◇クラブ会報が到着しています

桐生ＲＣ 7/13 桐生赤城ＲＣ 7/7
１２８０キロカロリー◆食事メニュー

キーマカレー、ワカメともやしのスープ、白飯、
白身フライ、香の物、フルーツヨーグルト

◆委員会報告
□クラブ運営委員会

七五三木出席担当◇出席報告
総数 名（免除者 名の内 名出席の為 名を除く）６４ ９ ４ ５
出席率対象者 名、 出席率対象者出席人数 名５９ ４２
欠席者 名(内前メイク 名) 出席率 ％１７ ９ ８６.４４
前々例会修正出席率 ％ （最終欠席者２名）９６.７２

□拠金委員会
加藤 担当◇ニコニコＢＯＸ ニコニコＢＯＸ

就任挨拶の理事役員さん､ご苦労様です 近藤君
遅ればせながら近藤年度を祝して 天沼君､七五三木君
今年度も宜しくお願いします 山形君
ＳＡＡで一年間大変お世話様になります 家住君
家住さん斎藤さん一年間宜しくお願いします 早川君
齋藤学さん､社長就任おめでとう 野村君､江原君
道の冠水こまります 浦野さん
台風早く遠ざかってくれます様に 青山君
石戸君､東郷 君､大間々高校進路支援講話ご苦労様(学)
でした 花房君

日に日航機墜落事故 年で御巣鷹山に慰霊登山に２３ ３０
行ってきます 河内君
台風､安保､国立競技場と大荒れのニッポン 野田君
先週､夏季賞与を頂きました｡ありがとううございま
した 清水事務局

山形Ｒ財団担当◇ロータリー財団
遅ればせながら近藤年度を祝して 天沼君､七五三木君
今年度も宜しくお願いします 山形君
家住さん斎藤さん一年間宜しくお願いします 早川君
台風被害出ませんように 青山君
大荒れの天気､台風が早く通過します様に！ 野田君
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皆様に感謝です 浦野さん
石戸君､東郷 君､大間々高校進路支援講話ご苦労様(学)
でした 近藤君､阿左美君
国立競技場､現案では私は反対です 野村君

井本拠金委員◇米山ＢＯＸ
遅ればせながら近藤年度を祝して 天沼君､七五三木君
今年度も宜しくお願いします 山形君
家住さん斎藤さん一年間宜しくお願いします 早川君
福島のなまりがなおりません 浦野さん
午前中､孫と遊んできました 野村君
本日の親睦委員会よろしくお願いします 青山君

◆クラブフォーラム

理 事 ・ 役 員 就 任 挨 拶

拠金委員長

鳥 嶋 隆 一

今年度、拠金委員会の委員長を拝命いたしました鳥
嶋です。各担当には、ロータリー財団が山形剛君、米
山奨学を坪井良行君、ニコニコボックスは加藤努君に
務めて頂きます。その他、委員には今泉攻一君、井本
万里子さん、前田幸裕君、石戸悦史君、河内良範君の
名で、全部で 名の委員会です。先週退会の挨拶をさ５ ９

れた阿部一幸君も委員の予定でしたので、とても残念
です。拠金委員会全員で、足りないところは補いなが
ら、協力し合って取り組んで参ります。

今年度の活動方針は、何といっても、各拠金に設け
られている目標額を達成する事です。

今円安でロータリー財団にとっては厳しい状況です
が、皆様にご理解頂いてご協力をお願いしたいと思い
ます。

また、昨年度から準備を進めておりますフィリピン
とタイ･チェンマイとの つのグローバル補助金事業が２
あります。フィリピンのプロジェクトは ドル、39,450
チェンマイのプロジェクトは ドルです。一部、56,000
クラブ寄付も含まれますが、半分以上がロータリー財
団から拠出されます。そういった点からも地区目標額

。及びクラブ目標額の達成に努めて行きたいと思います
それでは、各担当の活動計画を申し上げます。

【ロータリー財団】
．年次寄付目標 会員 人 ドル以上1 1 150
．ポリオプラス寄付目標 会員 人 ドル以上2 1 20
．恒久寄付も会員の寄付状況をみながら推進してい3
く。 クラブ全体で目標 ドル1,000
．地区ロータリー財団セミナーに参加する。4
． 月のロータリー財団月間には、適当なプログラ5 11
ムを企画する。
．表彰間近な会員に、早めの受賞を推進していく。6

【米山奨学】
．米山奨学寄付目標 会員 人 円以上1 1 16,000
．地区米山奨学セミナーに参加する。2
．米山奨学生とカウンセラーをサポートする。3
． 。4 １０月の米山月間には適当なプログラムを企画する
．表彰間近な会員に、早めの受賞を推進していく。5

【ニコニコ 】BOX
．ニコニコボックス寄付目標 会 人 円以上1 1 25,000
．ニコニコボックスは、クラブの奉仕活動の貴重な2
財源となりますので、その重要性を理解して頂くよ
う活動する。

、 。以上ですので 皆様のご協力を宜しくお願い致します

会 計

齋 藤 学

、 。今年度 会計の役を務めさせて頂きます齋藤学です
まだロータリーに入会して一年とちょっとですので、
皆様に迷惑が掛からないよう頑張って参ります。どう
ぞ、宜しくお願い致します。

活動方針ですが、クラブの活動が円滑に進むように
会計の任務を全う出来るよう努力致します。特に前年
度は、かなりの会員増強がありましたので、予算にも
余裕が出来ました。今年度も奉仕活動に更に資金を廻
せるよう、私自身も会員増強に頑張りながら、クラブ
が健全に運営されて行く様、努めて参ります。

実際には会計処理になりますが、活動計画を申し上
げます。
１.クラブの全資産の管理保管および記帳
２.資金の受入および支払
３.会計報告書の作成（定時および臨時報告）
４.予算編成への協力
５.その他の付随業務の処理

以上です。一年間、宜しくお願い致します。

幹 事

小 林 惠 司

近藤年度、幹事を仰せつかりました小林２０１５-２０１６
でございます。

乾さんの代役という形でのスタートとなりましたの
で、本来なら年度の始まる半年以上前から幹事の役割
や心構えを勉強する準備期間を経て、一人前になって
いくのでしょうが、それが無い中での半人前のスター
トです。不安が無いとは申せませんが、会員皆様のご
指導を得て、一所懸命務めさせて頂きます。

また、桐生西ロータリークラブに入会して７年目の
若輩者ですので、幹事という大役の責任の重大さをわ
からず、これから痛感していくことになると思います
が、近藤会長･理事役員の方々、そして会員皆様のお力
添えを得ながら、一年間、幹事の責務を全うするよう
努力致します。

そして、幹事という大役を経験させて頂ける事を、
心より感謝申し上げます。

さて、例会の進行も今日が 回目です。桐生 ロータ３ ４
リークラブの表敬訪問や、市長及び各新聞社への就任
挨拶も何とか無事終了しました。こうして、一つ一つ

。の職務をこなしながら日々勉強させて頂いております
本日の就任挨拶にあたり、 代目の幹事として今一４４

度気を引き締めなおして、会員皆様のロータリーライ
フが楽しく有意義に、そしてより一層の社会貢献活動
が出来ます様、務めていく所存であります。

どうぞ、一年間宜しくお願い致します。
最後になりますが、乾さんも殊の外順調に回復され
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ているご様子で、一安心しました。一日も早いロータ
リー復帰をお祈りしています。

広報活動委員長

髙 森 勉

近藤年度の広報活動委員長を仰せつかりました髙森
でございます。委員には、クラブ会報･雑誌担当に霜村
年勇君、歴史編纂 担当に小林聡君、そして･ＩＴ･ＣＩＣＯ
委員には、金子福松大先輩と新会員の服部裕樹君と、
各年代の揃った委員会です。

活動方針ですが、クラブから外に向けて、地域の方
々にロータリークラブの活動を知って頂く事です。そ
れには地域のメディアの活用と、当クラブのホームペ
ージの更新です。特にホームページは、更新頻度を上
げて行き、拠金状況もリアルタイムに閲覧できる様に
して行きたいと思っています。

また若い会員さんも増えましたので、今年度、新た
にソーシャルメディアを使って、外部への発信を始め
ました。具体的には、 ページを開設して、幅Facebook
広く情報を伝えて行きたいと思っています。ホームペ
ージはリアルタイムにいきませんが、 であれFacebook
ば、その場で情報をアップ出来ます。これだけスマー
トフォンが普及していますし、実際にクラブのメンバ
ーも を活用されていますので、かなりの情報Facebook
発信が期待できます。ロータリーに関心の無い方も、
メンバーの を通じて、無意識にロータリーのFacebook

。 。活動を目にします そんな利点に期待して始めました
また、ホームページから にリンク出来る様にFacebook
もして行きます。

次に、クラブの内部に向けて、クラブ会報の発行と
ロータリーの友誌の熟読の推進です。

更に、クラブの歴史編纂として、記録と次代への継
承を行う事です。来る周年事業に向けて、先輩方が築
き上げて来られた歴史を、周年行事に於いてクラブ会
員が改めて認識出来る様、外部に対してもきちんと発
信していける様、努めて参ります。

活動計画ですが、
【クラブ会報・雑誌】
１．クラブ会報について
① 毎週の例会記録や会員の活動記録を克明に掲載する。
② ロータリー関係の各種情報を掲載し、会員が有益
な情報を共有出来るように努める。
③ 写真を多くして興味をそそる様に、また読み易い
ようにする。
④ 会員の投稿･寄稿を奨励･歓迎すると共に、出来る
限り会員の動静･近況等も掲載する。

２．雑誌「ロータリーの友」について
① 「ロータリーの友」が配布される毎月の第１例会
に、雑誌担当が特に興味を引いた事、身近に感じた
事など、内容を紹介して、読んでみたいという気持
ちを喚起する。
② 「ロータリーの友」への投稿を奨励して行く。

【歴史編纂・ＩＴ・ＣＩＣＯ】
１．歴史編纂においては、クラブの歴史をもれなく正

確に記録し、次世代に継承するために出来うる限り
データベース化する。
． 、２ クラブのホームページに定期的に情報をアップし

ページには出来るだけタイムリーに情報をFacebook
アップし、知りたいクラブの情報が得られるよう心
掛ける。

３．地区およびＲＩ等からの情報を的確に関係各位に
配信・伝達する。

４．クラブ内でのメールの送受信を推進する。
５．クラウドサービスなどの新しいツールを活用して

ＩＴの環境を整えていく。
それでは、実際にクラブの のページをご覧Facebook

頂いて、簡単に説明させて頂きます。

は無条件で公開してしまうと、個人情報のFacebook
問題など色々ありますので、先ずは会員を中心にして

。原則友達のみに公開すると決めておきたいと思います
また、活動の発信は積極的に行っていきたいと思い

ますが、写真をアップする場合、卓話者の顔や福祉施
設の慰問など、はっきり誰だと分かる様には載せない
など、しっかりルールを作って行きたいと思います。

例えば、早朝清掃を行う場合、 ページに開Facebook
、 、催日時をお知らせして 一般の方の参加を呼び掛けて

実際、何人参加されたか、反応を見る事もできます。
この様に、活用の幅は限りなくあると思います。

まだ、友達登録をされていない方や を始めFacebook
ていない方も、積極的にトライして頂きたいと思いま
す。また、皆様のご意見やご要望も遠慮なくお寄せ頂
きたいと思います。皆様のご協力をお願い致します。

《次例会予告》

７月３１日(金) 外部卓話『桐生祭りの変遷』

桐生商工会議所事務局長 阿部秀俊様

群 馬 天 沼 運 輸 ㈱

天 沼 一 夫代表取締役

桐生 市 新 里町 大 久 保 8 7

０２７７－７４－８３６６℡

㈲ダスキン渡良瀬

青 山 豊代表取締役

みどり市大間々町高津戸530

０２７７－７２－１２２１℡



新役員就任報告･各所に表敬訪問を行う
新しいロータリー年度がスタートし、今年度の会長

･幹事、該当委員長･各担当の就任の挨拶を行う為、各
所を表敬訪問いたしました。

７月９日(木)先ず、
午前９時に、近藤会
長･小林幹事･髙森広
報活動委員長、そし
てみどり市の市議を
務める新井みゆき会
員の４名で、みどり
市の石原条市長様を
表敬訪問させて頂き
ました。

その後、桐生タ
イムス社と上毛新
聞桐生支局を、近
藤会長･小林幹事･
髙森広報活動委員
長の 名で表敬訪３
問し、桐生タイム
ス社では、その模
様を写真におさめ
て、 月 日(金)の紙面に掲載して下さいました。７ １０

また、
９同じく

日(木)の
午前 時１１
に大間々
高校さん
を、イン
ターアク
ト担当に
就任した
松原豊君

と一緒に訪問し、担当が急遽交替になった報告を兼ねて
ご挨拶致しました。

日１３
(月)午

、前９時
桐 生 市
役 所 に
近 藤 会
長･小林
幹事･髙
森 広 報
活 動 委
員長の３名でお伺いして、亀山豊文桐生市長様にご挨拶
をさせて頂きました。
各所とも、お忙しい中、時間をさいて頂き、丁重な

る応対をして頂きました。

新 井 自 動 車 ㈱

新 井 淳 一代表取締役

みどり市大間々町大間々1700-2

０２７７－７３－２３３２℡

- 4 -

桐生西ロータリークラブ

新しい会員特典プログラム
“ロータリー グローバル リワード”

ラビンドラン 会長と 理事会は、クラブ会員の満ＲＩ ＲＩ
足度と維持率を高めるために、会員だけが利用できる

、 。このプログラムを考案し 月 日から始まっています７ １
これは、 にアカウント登録をした会員でMy Rotary

あれば、航空会社、レンタカー会社、ホテル、レスト
ラン、エンターテイメントなどで割引が受けられるも

、 。ので 参加企業はこれからもどんどん増えていきます
、 、 、パソコン スマートフォン タブレット型端末から

割引の検索や利用のページにアクセスできますので、
是非、ご利用下さい。

みどり市社会を明るくする運動に参加
みどり市社会を明るくする運動が、 月 日(日)午前７ １２

、 。１０時から 笠懸野文化ホール･パルで開催されました
当クラブから、近藤幸利会長、奉仕プロジェクト委員

の栗原幸三君(社会奉仕担当)と栗原秀一君、そしてみど
り市議会議員の新井みゆきさんの４名が参加しました。

本会は、非行の原因や背景への認識を深め、思いや
りをもって非行に陥った少年の更生を支え、覚醒剤な
ど薬物の根絶を掲げた集会宣言を採択し、アトラクシ
ョンでは地元小中学校による音楽会が行われました。

大間々高校 務める大間々高校 進路支援講話の講師
大間々高校 年生対象の進路支援講話が、 月 日３ ７ １４

(火)午後１ ら、大間々図書館視聴覚室で行わ時３０か
れました。

今回は、桐生市･みどり
市内で病院や介護施設等
の経営者、あるいは人事
採用担当者を、講師に招
きたいとの学校側の要請
に応じて、石戸悦史会員
と東郷学会員に講師をお
願いし、各々 分づつお４０
話して頂き
ました。

また、近
藤幸利会長
と新木明夫
奉仕プロジ
ェクト委員
長も立ち会

。われました
当日は、

約 名の１２０
生徒さんを
前に、面接に臨む姿勢や就業の心構えなど、お二人の
経験を踏まえ、スライドを使ってわかり易く、熱心に
講演されました。

会場には桐生タイムス社と上毛新聞社も取材にみえ
て、後日両紙に大きく掲載されました。
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